

Sistema Educativo de la Arquidiócesis de Bogotá

Cordial saludo

Padres de familia

Sistema Educativo de la Arquidiócesis de Bogotá- SEAB

Ciudad

Por medio de la presente, nos permitimos informar que el SEAB acoge las medidas de seguridad determinadas por el Gobierno Nacional frente a la suspensión de clases presenciales para evitar la propagación del COVID-19 como medida de prevención en tiempo de emergencia sanitaria.

A partir del lunes 16 de marzo, se cambia la modalidad para las clases en las instituciones del Sistema Educativo, daremos continuidad al proceso académico orientando el trabajo a los estudiantes a través del uso de las TIC y con el desarrollo de guías que los estudiantes podrán realizar desde sus casas, hasta nueva orden, según las condiciones que determine el Estado.

Agradecemos su colaboración en casa para dar continuidad al proceso académico de los estudiantes, es importante hacer seguimiento a las propuestas pedagógicas que se envíen desde las instituciones y acompañar el desarrollo del material remitido.

Hacemos un llamado a todas nuestras familias del Sistema Educativo para conservar la calma, tomar las medidas preventivas y de higiene necesarias y afrontar esta situación de salud por la cual atravesamos.

Cordialmente,

Ricardo Pulido. Pbro.

Director General del SEAB.